



・岐阜城は登らなくてもよいかなと思ってきたのですが、皆さんと登って楽しかったです。お天気も味方してくれました。くすり博物館は思っていた以上におもしろかったです。やはり同伴者がいることは大事ですね。(クラブ信長・R)

・カレッジで学ぶ時とは違って、皆とゆっくり話したり食事したりできてとても楽しかったです。くすり博物館は以前から気になっていたので、またゆっくり行きたいと思います。岐阜城もみんなと一緒に見学できてよかったです。(がんばり隊・M)

・60代1人、70代3人、80代1人、みんなで頂上を目指して、励ましあいながら頑張りました。ロープウェイを降りてから山頂までが思ったより遠かったです。お土産を買いおいしいコーヒーを飲んで、5人で雑談しました。(クラブ信長・K)

・自分勝手に見学していた。錠剤の作り方がよくわかり楽しかった。検診のときには食べる速さは普通と書くけど、会食のときはどべでした。おいしかった。岐阜城からの眺めは最高でした。博物館は一度見たかったので、行くことができてやったあとと思いました。(戦国 LOVE・Y)

・久しぶりのバス旅、楽しく過ごしました。スタッフの皆様、ご苦労様でした。(濃姫・T)

お茶けでカンパ～イ(;▽;)



・皆さんと一日楽しく過ごせて大変よかったです。久しぶりに岐阜城にも入り、懐かしく思い出しました。今回企画していただいた先生方に感謝です。(天晴れ・N)

私は誰でしょう？



クイズで盛り上がり！



SILVER COLLEGE NEWS

シルバーカレッジ新聞

発行元:シルバーカレッジ事務局/教育部生涯学習課(美和公民館)

線状降水帯という言葉が日常になつた九月十二日(金)、岐阜方面へ社会見学にかけました。くすり博物館で医療の歴史や近代の医薬を学び、岐阜公園では班ごとに行程表を作つて分散活動を行いました。一番人気は岐阜城です。今にも降り出しそうな空をにらみながら、いざロープウェイへ。天守を吹きすぎる風に信長の天下布武への思いを感じ取ることができたでしょうか。